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Martedì, 12 aprile 2022 – ore 17.00 
Suitenhotel Parco Paradiso – Sala Montelago 

Assemblea Generale FORUM elle Ticino 
 
Cara Beatrice, presidente nazionale di Forum elle 
Caro Danilo, presidente del giorno e presidente del Consiglio di Cooperativa Migros 
Ticino, 
care amiche e socie di Forum elle, 
 
11 marzo 2020 e 17 settembre 2021 – le nostre ultime assemblee di Forum elle 
Ticino si sono tenute in presenza, ma con delle regole ben precise dettate dalla 
pandemia da COVID-19 che ci ha accompagnato dal 25 febbraio 2020 per 23 lunghi 
mesi. 
23 mesi che hanno profondamente mutato le nostre abitudini e condizionato, forse 
per la prima volta, il nostro modo di vivere, con misure di distanziamento sociale 
altalenanti, a dipendenza della gravità della situazione, che hanno scandito il nostro 
quotidiano. 
La realtà di oggi, martedì, 12 aprile 2022, è sicuramente ben più vicina a quanto 
eravamo abituate negli anni prima della pandemia. Tutto questo non significa però 
che possiamo abbassare la guardia. Dobbiamo essere tutti perfettamente coscienti 
del fatto che il COVID 19 e tutte le sue varianti sono ben lontani dall’essere sconfitti. 
L’incontro con il Medico Cantonale Dott. Merlani e con il Consigliere di Stato 
Christian Vitta che siamo riusciti a proporre per il prossimo 28 aprile ci darà la 
possibilità di meglio capire gli sforzi che il nostro Cantone ha messo in campo sia a 
livello economico sia a livello sanitario per darci la possibilità di superare al meglio 
questo lungo periodo - costellato anche da periodi di chiusura -  ma ci darà anche la 
possibilità di capire come possiamo proteggerci in futuro.  
Anche la nostra associazione dunque continuerà a mantenere un occhio vigile 
sull’evoluzione pandemica – in modo particolare nei mesi invernali - e sulle misure di 
distanziamento che, se il caso ma speriamo di no, potrebbero ritornare in vigore.  
Flessibilità e spirito d’adattamento sono state le parole chiave che ci hanno 
accompagnato in questi quasi due anni che difficilmente dimenticheremo.  
Mi piace però ricordare che proprio la flessibilità e lo spirito di adattamento ci hanno 
consentito, anche per il 2021, di proporre ben 21 eventi (25, in realtà, visto che 
talune proposte hanno dovuto essere svolte in piccoli gruppi), con una 
partecipazione totale di 469 socie. Un impegno non indifferente che ha tenuto 
occupato in modo particolare la nostra segretaria, Simona Guenzani, che ha sempre 
cercato di soddisfare le richieste di tutte nel migliore dei modi e che merita un 
ringraziamento particolare da parte di tutte noi. Un impegno importante gratificato 
però da un bel successo di presenze, tenuto conto del fatto che le disposizioni 
cambiavano frequentemente ma anche che spesso il numero delle socie si 
modificava all’ultimo momento a causa di assenze dovute a periodi di quarantene 
imposte all’una o all’altra socia iscritta. 
Nel corso del 2021 17 sono le amiche che hanno fedelmente partecipato alle 
nostre attività, raggiungendo la presenza di 5 o più eventi nel corso dell’anno. Le 
socie presenti all’assemblea riceveranno la carta acquisti Migros/Forum elle 
direttamente da Simona, alle altre verrà recapitata per posta. 
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Come avete notato nell’ultimo invio cartaceo abbiamo inserito unicamente gli 
appuntamenti di aprile 2022; per quanto riguarda i mesi a venire preferiamo 
continuare a inviare i nostri inviti per email, certe di poter contare sempre sulla 
collaborazione con AZIONE, il settimanale di Migros, che ringraziamo, per 
ricordare a quelle socie che non dispongono di un indirizzo email gli appuntamenti in 
calendario. In chiusura di quest’assemblea vi daremo però un paio di importanti 
anticipazioni!  
Sappiamo inoltre che alcune amiche, che hanno più dimestichezza con l’uso del 
computer, si fanno premura di informare le socie che non utilizzano questi nuovi 
mezzi di comunicazione e anche a loro va il nostro GRAZIE per il prezioso “tam-
tam” che puntualmente svolgono. 
 
Tra i prossimi importanti appuntamenti che attendono la nostra sezione c’è 
sicuramente l’Assemblea delle Delegate, posticipata per due anni di seguito a 
causa della pandemia e che si terrà, finalmente oserei dire, martedì, 10 maggio 
2022 a Bellinzona, nella splendida sala del Consiglio Comunale. 
Il piccolo comitato ad hoc che approfitto di ringraziare già sin d’ora e che è 
composto da Cristina Coduri, Manuela Fasol, Carla Mina, e Simona Guenzani 
ha già lavorato per organizzare al meglio questo evento. Sono certa che quanto 
messo in atto potrà essere apprezzato dalle numerose delegate svizzere che 
giungeranno in Ticino nel mese di maggio. Da non dimenticare che la nostra ultima 
assemblea delle delegate in presenza si è tenuta nel 2019!  
 
Ritengo sempre importante informarvi, in occasione della nostra assemblea 
generale, sugli impegni che ci vedono presenti, come sezione, a livello svizzero. 
Eccovi un breve riassunto: 
 

- L’assemblea delle Delegate 2021 si è tenuta di nuovo in forma scritta e le 

delegate hanno approvato il Rapporto Annuale e il Bilancio Annuale 2020, il 

rapporto dei revisori, il verbale della 62ma e della 63ma Assemblea delle 

Delegate del 2019 e 2020. 

- La riunione delle presidenti sezionali in calendario per febbraio 2021 non 

ha potuto aver luogo a causa della situazione pandemica ed è stata rimandata 

al 28 giugno 2021. In quell’occasione sono stati esaminati diversi temi tra cui il 

nuovo database per l‘invio della newsletter, l’elaborazione delle nostre 

statistiche e l’utilizzo dei social media, nello specifico facebook, per 

un’informazione più capillare sulla nostra attività. Un altro tema affrontato è 

stata la collaborazione con “Tim-Tandem al museo” e Franzisca Dürr, al 

termine della riunione, ci ha accompagnato al Museo d’arte contemporanea di 

Migros per meglio spiegarci il concetto di questo progetto a cui la Migros 

crede molto. 

- Il 6 e 7 settembre 2021 le presidenti sezionali si sono riunite, assieme al 

Comitato Direttivo centrale all’Hotel Säntispark di Abtwil a San Gallo. Il 

programma, curato nei minimi dettagli, ha reso le due giornate di lavoro 

estremamente interessanti: una conferenza con il Dott. Patrik Noack, del 

Medbase Group con sede a Winterthur e l’incontro con Christa Karner, 

responsabile di una filiale di Banca Migros ci hanno aperto un mondo sia 

sull’azienda Medbase e sull’attività del Dott. Noack in occasione dei giochi 

olimpici di Tokyo in qualità di medico della squadra, sia sul tema “Accesso alla 

borsa per le donne”. Grazie alla nostra relatrice abbiamo imparato che noi 

donne dovremmo osare di più in campo finanziario.  
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- La conferenza delle presidenti di novembre 2021 ha avuto luogo a 

Lucerna. Poiché il numero delle nostre associate è e rimane l’unico strumento 

di misurazione del successo di Forum elle e l’obiettivo principe di ogni singola 

sezione è quello di aumentare il numero dei suoi membri, il Comitato Direttivo 

centrale si è voluto chinare ancora una volta su questo tema, assieme alle 

rappresentanti sezionali.  

Siamo anche state informate sulla nuova veste grafica del nostro giornale, 
chiamato finora Bulletin, e che avrà, in futuro, oltre che una nuova veste 
anche un nuovo nome: Journal. Avete ricevuto tutte la prima edizione. Cosa 
ne pensate? Beatrice raccoglierà volentieri le vostre opinioni!  
Durante la seduta è stato sollevato anche il tema della successione nel 
Comitato Direttivo Centrale. 3 amiche, e più precisamente Cécile 
Schwinghammer, Elisabeth Schmid e Liliane Legrand sono giunte a scadenza 
del loro mandato e già in occasione dell’Assemblea delle Delegate di 
Bellinzona durante il mese di maggio si procederà alla votazione per eleggere 
una sostituta in seno al Comitato direttivo Centrale.  
 
A questo proposito desidero informarvi che la presidente Beatrice Richard Ruf 
mi ha contattato per chiedermi di entrare a far parte del Comitato Direttivo 
centrale e vi posso comunicare che le ho dato la mia disponibilità. 
Ritengo infatti importante che il Ticino possa essere rappresentato, a livello 
svizzero, in un gremio importante come il Comitato Direttivo centrale della 
nostra associazione. Con questo non significa che l’attività della nostra 
sezione non mi stia a cuore e, qualora la mia presenza dovesse essere 
accettata dalle delegate in occasione della nostra Assemblea di maggio sono 
certa che, grazie all’aiuto delle amiche di Comitato – Simona Guenzani, 
Franca Rezzonico, Manuela Fasol, Graziana Kobler e Carla Mina – 
riusciremo, anche in futuro, ad accrescere ancor più la nostra presenza sul 
territorio e proporre un calendario ricco di eventi per le socie della nostra 
sezione.  
 

Come avete avuto modo di leggere sui media alla direzione della Cooperativa di 
Migros Ticino vi è stato un avvicendamento. Lorenzo Emma, alla testa 
dell’azienda per ben 19 anni, è andato in pensione e a sostituirlo il Consiglio di 
Amministrazione ha chiamato Mattia Keller, 47 anni, un economista ticinese, che ho 
avuto modo di conoscere e che ha già assicurato il suo pieno sostegno a Forum elle 
Ticino. Un incontro molto piacevole, organizzato appositamente da Luca Corti, 
responsabile del Percento Culturale Migros, e che mi ha dato modo di illustrare al 
nuovo direttore la nostra attività. 
Colgo l’occasione per ringraziare Migros Ticino per il prezioso sostegno finanziario 
che consente a Forum elle ogni anno di organizzare un programma che mi permetto 
definire interessante, tenuto conto delle adesioni ai nostri eventi. Senza 
quest’importante sostegno finanziario le nostre risorse sarebbero molto limitate. 
In occasione della nostra visita alla mostra Banksy alla Villa Ciani di Lugano alcune 
socie mi hanno chiesto se non ritenessi opportuno organizzare qualcosa – ad 
esempio una raccolta fondi - a sostegno dell’Ucraina. 
Personalmente ritengo che la nostra associazione, da sola, può fare ben poca cosa e 
penso anche che le numerose iniziative già messe in atto anche a livello cantonale 
consentono a tutti noi di aderire, scegliendo la modalità che più ritenete opportuna.  
Vi posso però informare che il Gruppo Migros, a livello nazionale e di concerto 
con la Confederazione, ha già provveduto ad inviare ai profughi e nei territori di 
accoglienza limitrofi 16 tonnellate di merce della nostra marca Mibelle 
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(prevalentemente prodotti d’igiene) per un valore che a oggi ha già superato il 
milione di franchi svizzeri.  
Un’importante aiuto che, proprio tenuto conto che è stato organizzato di concerto con 
la Confederazione, può far sì che la merce possa arrivare non solo a buon fine ma 
che possa rappresentare esattamente quanto in questo momento è necessario per 
aiutare questo popolo confrontato con una situazione di difficoltà che mai avremmo 
pensato potesse accadere. 
 
In chiusura della mia relazione e prima di dare spazio ai vostri commenti desidero 
rivolgere un ringraziamento caloroso al nostro comitato, al comitato ad hoc per 
l’organizzazione dell’Assemblea delle Delegate che ho già avuto modo di citare, a 
Migros Ticino e in modo particolare a Luca Corti, al nuovo direttore Mattia Keller e a 
tutto il CdA, nella persona di Monica Duca Widmer che è anche, vi ricordo, una 
nostra attenta socia. 
Non voglio dimenticare però i colleghi Roberto Bozzini dell’amministrazione e Fabio 
Gaspari del marketing di Migros Ticino che riescono sempre a supportarci e a 
soddisfare le nostre numerose richieste. Per l’Assemblea delle Delegate a Bellinzona 
prezioso è anche il supporto di Francesca Sala, nostra socia e segretaria di 
direzione.  
Grazie anche a Beatrice Richard Ruf e a Monika Früh, segretaria nazionale di Forum 
elle, per l’attenzione che rivolgono alla nostra sezione.  
Ma, soprattutto, grazie a tutte voi per la vostra presenza, la partecipazione ai nostri 
eventi e la vostra attività di relazioni pubbliche che fa sì che, nel 2021, abbiamo 
raggiunto le 230 socie. Una delle poche sezioni a livello svizzero che ha segnato un 
aumento nel numero di associate!  
 
 
 
 
Paradiso, 12.04.2022      Forum elle Ticino 
         Gaby Malacrida 
         Presidente 
 


